



كلية السياحة والفنادق  
وحدة ضمان الجودة



جامعة 6 أكتوبر  
October 6 University Egypt

## رسائل الماجستير و الدكتوراة – كلية السياحة و الفنادق

أعضاء هيئة التدريس و الهيئة المعاونة

Year	Name	Title
Ph.D. M.Sc. in Hotel management	Adel Hammam	The Effective System of Extension of Services Hungarian Academy of Science
1996 M.Sc. in Tourism studies	Azza Saad	تنمية سياحة المؤتمرات في مصر كلية السياحة والفنادق – جامعة حلوان
2001 Ph.D. in Tourism studies	Azza Saad	تنظيم وإدارة الأحداث الخاصة كلية السياحة والفنادق – جامعة حلوان
2001 M.Sc. in Hotel management	Mohamed M. Salih	دراسات على إنتاج مربيات منخفضة السرعات الحرارية كلية الإقتصاد المنزلى – جامعة المنوفية
2006 Ph.D. M.Sc. in Hotel management	Mohamed M. Salih	دراسات بيولوجية وتكنولوجية على بعض تركيبات لأغذية الأطفال (الوظيفية) كلية الإقتصاد المنزلى – جامعة المنوفية
1999 M.Sc. in Tourism Guidance	Mona M. Taha Hussein	”Die Privatstatuen des Altes Reich” Faculty of Tourism & Hotels, Helwan University,
2007 Ph.D. in Tourism Guidance	Mona M. Taha Hussein	“Untersuchungen zu den Frauenstatuen der Spätzeit (26. Dynastie bis die 30. Dynastie) Faculty of Tourism & Hotels, Helwan University.
2002 M.Sc. in Hotel management	Noha S. Ismail El Shaer	Assessing Food Service programs In Elderly Home In Cairo. Faculty of Tourism & Hotels, Helwan University,
2007 Ph.D. M.Sc. in Hotel management	Noha S. Ismail El Shaer	A Comparative Study On The Ways Used For Evaluating Hotel Performance. Faculty of Tourism & Hotels, Helwan University,
2008 M.Sc. in Tourism studies	Hany Ahmed Aly khatab	الانماط السياحية الحديثة وأهميتها في تنشيط السياحة المصرية بالتطبيق على السياحة البيئية. كلية السياحة والفنادق - جامعة قناة السويس



2011 Ph.D. in Tourism studies	Hany Ahmed Aly khatab	دراسة أثر المتغيرات الإقتصادية دراسة تطبيقية على محافظة البحر الأحمر. كلية السياحة والفنادق - جامعة قناة السويس
1997 Ph.D. in Tourism Guidance	Mohamed Abdel Hamid Shimy	Perfume et Parfumerie dans l'ancienne Egypte Université de Lyon
2007 M.Sc. in Hotel management	Sally Fathy Elsayed	The Relationship Between Hotel Design & customers' Ahlaction. Faculty of Tourism & Hotels, Helwan University
2013 Ph.D. in Hotel management	Sally Fathy Elsayed	Studying The Impact Of Outlets' interior Design On Hotels Customers' Flow (Applying To Hurghada Resort Hotels) Faculty of Tourism & Hotels, Helwan University,
1979 M.Sc. in Tourism Guidance	Abdel Kader Nahnoush	الجيش المصرى من ١٨٨٢ وحتى نهاية الحرب العالمية الثانية كلية الآداب - جامعة القاهرة
1985 Ph.D. in Tourism Guidance	Abdel Kader Nahnoush	العلاقات المصرية السعودية من ١٩٣٦ وحتى ١٩٥٣ كلية الآداب - جامعة المنيا
2011 Ph.D. in Tourism Guidance	Ahmed Hamden	Astudy of Scenes of The Royal Ka During The New King
2010 M.Sc. in Tourism studies	Amira Hassan Abdu	The Role of Sport Events in Developing the Imported Tourism to Egypt Faculty of Tourism & Hotels, Helwan University,
2015 Ph.D. in Tourism studies	Amira Hassan Abdu	Germinating The Traditional Special Events For Enhancing The Prp-poor Tourism Faculty of Tourism & Hotels, Helwan University,
2009 M.Sc. in Tourism studies	Mostafa Abu el Nil	دور السياحة البنينة الإندماجية فى تنشيط حركة السياحة الدولية الوافدة الى مصر. كلية السياحة والفنادق - جامعة حلوان
2013 Ph.D. in Tourism studies	Mostafa Abu el Nil	دراسة أثر تكنولوجيا المعلومات على معدل دوران العمل فى القطاع السياحى المصرى كلية السياحة والفنادق - جامعة حلوان
2008 M.Sc. in Tourism Guidance	Mervat Maher	Worship's Scenes of The Ptolemaic Queens. Faculty of Tourism & Hotels, Helwan University,
2014 Ph.D. in Tourism Guidance	Mervat Maher	Childhood in Graeco_Roman Egypt (Social Study) Faculty of Tourism & Hotels, Helwan University,



كلية السياحة والفنادق  
وحدة ضمان الجودة



جامعة 6 أكتوبر  
October 6 University Egypt

2008 M.Sc. in Hotel management	Mohamed Abdel aziz	<b>Assessing the Effectiveness of the Customer Loyalty Programs Adopted in Hurghada Resorts Faculty of Tourism &amp; Hotels, Helwan University,</b>
2015 M.Sc. in Hotel management	Mohamed Abdel aziz	<b>Assessing the Managerial Level Training Programs Faculty of Tourism &amp; Hotels, Helwan University,</b>



أعضاء الهيئة المعاونة

Year	Name	Title
2012 M.Sc. in Tourism studies	Ahmed Adel Marzok	تفعيل مفهوم إدارة الجودة الشاملة (دراسة تطبيقية على شركات السياحة ووكالات السفر) كلية السياحة والفنادق جامعة الفيوم
2017 Ph.D. in Tourism studies	Ahmed Adel Marzok	السياحة المستدامة في إطار المدونة العالمية لأخلاقيات السياحة (دراسة تطبيقية على الساحل الشمالي الغربي لمصر) كلية السياحة والفنادق جامعة قناة السويس
2011 M.Sc. in Tourism studies	Ahmed Abdelshafy	تقييم دور الإعلان كأداة تسويقية في تنشيط السياحة الداخلية كلية السياحة والفنادق جامعة الفيوم
2017 Ph.D. in Tourism studies	Ahmed Abdelshafy	دور شركات الطيران في تعزيز القدرة التنافسية للمقاصد السياحية كلية السياحة والفنادق جامعة الفيوم
2014 M.Sc. in Tourism Guidance	Ramadan Ahmed	Private Properties of Khedive Ismail through A Collection of Abdeen Palace Museums – A Touristic Artistic Study
PhD in Tourism Guidance	Ramadan Ahmed	Models of Women's Miniatures in Arabic Painting School – An Artistic Study
M.Sc. in Tourism Guidance	Rofael Rezcallah	The Scenes Of The Foreign Dities In The New Kingdom. Faculty of Tourism & Hotels, Helwan University
M.Sc. in Tourism Guidance	Nora Adel	The Animal Welfare In Ancient Egypt Faculty of Tourism & Hotels, Helwan University
M.Sc. in Hotel management	Hossam Hassan	تقييم جودة الخدمة في وقت الأزمات (دراسة حالة على بعض الفنادق المصرية) كلية السياحة والفنادق جامعة قناة السويس



كلية السياحة والفنادق  
وحدة ضمان الجودة



جامعة 6 أكتوبر  
October 6 University Egypt

M.Sc. in Hotel Management	Ahmed Arous	تقييم آليات قياس العائد من الإستثمار فى التدريب فى فنادق الخمس نجوم كلية السياحة والفنادق جامعة قناة السويس
M.Sc. in Tourism Guidance	Amr Mohamed Gawish	<b>Courtyard And Its Importance In The Religious And Civil Buildings</b> <b>( During The Mamluks Ottoman Period )</b> <b>Faculty of Tourism &amp; Hotels, Suez Canal University</b>
M.Sc. in Tourism studies	Salsabil Attia	إستخدام التدريب الإلكتروني فى رفع كفاءة العاملين فى شركات السياحة كلية السياحة والفنادق – جامعة قناة السويس